

## 「眠たかったので・・・信号を見落とした」

車3台衝突 1人死亡2人けが

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2016年7月27日(水)12時17分

27日午前6時20分ごろ、兵庫県の交差点で別々の方向から走ってきた車3台が衝突しました。この事故で近くに住む無職の女性(77)が死亡し2人が軽傷を負っています。警察は1台を運転していた会社員の男性容疑者(44)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。調べに対し容疑者は「眠たかったので信号を見落とした」と供述しています。

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

信号の変わり目の・・・「見切り発車」、「後追行動」は危険です

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <”だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

事故の要因は、運転者の 気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま・・・にある

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夏休みに入ります、小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 信号機ある交差点 大型トラックにはねられ、バイク男性死亡

2016年7月27日(水)22時44分

27日午前6時ごろ、埼玉県の県道交差点で、男性トラック運転手(43)の大型トラックが左から進行してきたミニバイクをはね、ミニバイクの男性は頭などを強く打って間もなく死亡した。警察によると、現場は片側1車線の県道と中央線のない道路が交わる信号機付き交差点。男性は20代くらいで、トラックの左前部分がバイクと衝突した。

## カラオケ店で酒 駐車場出る時、高校生の自転車はねる ひき逃げ、会社員逮捕

2016年7月26日(火)23時58分

愛知県で酒を飲んだ状態で車を運転し、自転車に乗った高校生をひき逃げして軽傷を負わせたなどとして、会社員の20歳の男が逮捕されました。警察によりますと容疑者は、26日午前8時ごろ、カラオケ店で酒を飲んだ後、乗用車で駐車場から出ようとしたところ、自転車に乗った男子高校生をはねて転倒させ、腰などに軽いケガをさせた過失運転傷害などの疑いが持たれています。警察の調べに対し容疑者は「飲酒運転をしたことは間違いないが、事故は気付かなかった」と容疑を一部否認しています。

## スマホ・・・ながらの「自転車」、「歩行者」には、十分注意しましょう 「ポケモンGOをしていて・・・赤信号を見落とした」・・・赤信号に進入し接触事故

2016年7月25日(月)18時32分

東京都で男子大学生が「ポケモンGO」をしながら自転車を運転中に接触事故を起こしていたことが分かった。今月22日午後7時ごろ、東京都で、「ポケモンGO」をしながら自転車を運転していた10代の男子大学生が赤信号を無視して交差点に進入し、50代の女性が運転する自転車と接触しました。女性にけがはないということです。男子大学生は、「ポケモンGOをしていて赤信号を見落とした」と話している。

## 村職員を酒気帯び運転で懲戒免職処分 免許更新せず、無免許も発覚、公用車も運転していた

2016年7月27日(水)15時35分

青森県の某村は27日、酒気帯びの道交法違反で現行犯逮捕された、村職員の男性(36)を同日付で懲戒免職処分にした。男性は7月15日夜、居酒屋で開かれた、職員10人が出席する「交通安全運動の反省会」に参加。16日午前2時49分ごろ、青森県の県道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとして、取り締まり中の署員に現行犯逮捕された。また、2010年から無免許だったことも同署で発覚。この間、村の公用車も運転していた。男性は、村の聞き取りに対し、免許の更新をしていなかったと説明。村長は「全職員の免許を確認するなど、再発防止に向けて対策を講じております」とコメントした。